

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Grätzführung und Prater

4 Zahlreiche Unternehmerinnen des Bezirkes Hollabrunn begaben sich im Rahmen einer Grätzführung durch das Servitenviertel im 9. Wiener Bezirk. Dort begab sich die Gruppe gemeinsam mit Frau in der Wirtschaft-Bezirksvertreterin **Bettina Strobl** auf die Spuren interessanter Persönlichkeiten.

Bei einem geselligen Abend in Kolarik's Luftburg im Prater klang der Tag für die unternehmungslustige Gruppe in Wien aus.



Zum Abschluss ging es in den Prater: Bettina Strobl (5.v.r., vorne) mit den unternehmungslustigen Damen.

Foto: WK